

[News](#)

## **News: Tische sollten rechtzeitig vorbestellt werden**

Beigetragen von S.Erdmann am 23. Dez 2021 - 17:20 Uhr

Der DEHOGA Ortsverband Juist appelliert an alle Gäste der Insel, sich rund um den Jahreswechsel frühzeitig bei den gastronomischen Betrieben auf Juist um Tischreservierungen zu bemühen. Das gelte nicht nur am Silvesterabend, sondern für die Zeit vom 27. Dezember bis zum 2. Januar. Hintergrund sei unter anderem, dass im zur Verfügung stehenden Angebot in diesem Jahr zahlreiche Betriebe fehlen., z.B. Köbis, Ex-Kompass, Sturmklause.

Der DEHOGA und seine Mitglieder auf der Insel seien aber wie immer sehr bemüht, allen Gästen ein leckeres Essen und einen tollen Service zu zaubern. Auch wenn es mal nicht die Wunschzeit einer Reservierung werden könne, sei das Bestreben für alle Gästen mit ihrer Dienstleistung da zu sein.

Zudem weist man darauf hin, dass in der Gastronomie die 2Gplus-Regel gilt, d.h. neben Impf- oder Gesesennachweis ist auch ein tagesaktueller negativer Test beizubringen.

Das Hotel "Achterdiek" informiert zudem darüber, dass abends nur Hausgäste versorgt werden können, zum Mittag sind auch externe Gäste willkommen.